

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Dengan semakin berkembangnya teknologi, pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, khususnya teknologi informasi yang semakin pesat di segala bidang tidak dapat terelakkan lagi. Teknologi informasi merupakan alat untuk mempermudah dan mempercepat dalam pekerjaan. Selain dari itu, teknologi informasi juga memungkinkan sebuah informasi dapat diakses dalam waktu nyata (*realtime*) tanpa dibatasi dengan ruang dan waktu. Dunia bola juga tak luput dari kebutuhan akan teknologi informasi. Teknologi informasi tak hanya merupakan kebutuhan yang sangat vital bagi sebuah institusi, akan tetapi juga memberikan nilai lebih bagi institusi tersebut.

Sama halnya dengan sebuah klub sepakbola, sebuah klub sepakbola juga membutuhkan sistem informasi untuk menunjang keberhasilan klub tersebut untuk menjadi sebuah klub sepakbola yang besar. Masalah yang terjadi berkaitan dengan sistem ini adalah belum banyak website tentang Manchester United. Website berita tentang Manchester United adalah kumpulan data atau informasi baik fisik maupun non-fisik dan prosedur yang saling berhubungan satu sama lain menjadi satu kesatuan yang bekerja sama untuk memajukan klub

Manchester United. Berdasarkan latar belakang yang telah dibuat maka akan dirancang sebuah sistem informasi yang bertujuan untuk memuat berita-berita perkembangan terbaru yang terjadi pada klub sepakbola Manchester United untuk membuat penggemar semakin mengenal lebih jauh tentang sejarah klub dan mengangkatnya menjadi materi tugas akhir dengan judul “Sistem Informasi Portal Berita Manchester United”.

## **1.2 Tujuan**

Mengembangkan aplikasi Sistem Informasi Portal Berita untuk memuat berita-berita perkembangan terbaru yang terjadi pada klub sepakbola Manchester United agar penggemar semakin mengenal lebih jauh tentang klub Manchester United.

## **1.3 Batasan Masalah**

Adapun ruang lingkup yang dibahas dalam sistem informasi ini adalah Portal berita Manchester United khusus memuat berita tentang Manchester United.